
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第４回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年４月２５日（木） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立 亦楽小学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 
生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第１５号 通学区域外就学について     

 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）令和6年4月1日現在の児童生徒数について  

（５）次回の教育委員会議等の日程について   

〇令和6年5月29日（水）七ヶ浜中学校 

      午前  9時30分〜  学校訪問 

午後  1時15分〜  定例教育委員会 

（６）その他 

    ① 小学校地区民合同大運動会について 

           期日：令和6年5月25日（土） 

           雨天中止の場合 令和5年5月26日（日）に順延  

    ② その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 岩本寿美子 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 



教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻教育典夫教育長職務代理者 
 ４月１６日（木）英語コミュニケーション推進委員会及び４月２４日（水）地域学校協働本部

会議の内容について教えてください。 
 
教育長 
 目的とスタートした経緯を確認し、今年度の計画を話し合いました。 
 
齋藤絵梨香委員 
 出前講座について、先生や保護者に浸透するようにもっとＰＲをしてもらえばと思います。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事に入ります。 
議案第１５号 七ケ浜町通学区域外就学について 

   個人情報案件のため秘密会とするが、よろしいでしょうか。 
  

全委員 
 異議なし 
 
（秘密会として開催、教育総務課長から申請内容を説明・審議の結果、継続案件とした）    

 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から別添資料危機管理の手引き・学校防災マニュアル等より説明） 
 
教育長 
この件について、ご意見がございましたらお願いいたします。 
 

齋藤絵梨香委員 
 危機管理の手引きに記載のある学校対応の情報を保護者に提示してもらいたい。 

 
渡邉裕子委員 
危機管理の学校対応は、保護者に周知していただければと思います。 
 
 



岩本寿美子委員 
 学校防災マニュアル等よくまとめられていると思いました。年に１・２回防災教育の中で 
再確認等を行い災害に対応できるようにしていただきたい。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
第１印象としてしっかり出来ていると感じました。気になったことは、消防署・警察署・ 
交番の電話番号が記載されていますが、有事の際は１１９番・１１０番で、実動訓練を 
行っていただきたい。 
 

教育長 
 （中学校部活動の休日地域移行に関するアンケートについて別添資料より説明） 
この件について、ご意見がございましたらお願いいたします。 

 
齋藤絵梨香委員 
  休日の部活動については、アンケートの結果から生徒・保護者・教職員ともに無くて 
  いいのだと感じました。 
 
渡邉裕子委員 
  今後学校教育から部活動が無くなると、部活動はスポーツを楽しむ入口みたいなものと 

思っていますので、無くなることが想像つきません。 
 

教育長 
  本格的に協議会を発足するとなれば、教育委員さんから委員選出となると思いますが、今後 

もご意見は聞いていきたいと思います。 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（各課長から次第資料１９ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
 



全委員 
 質疑なし 
 
（４）令和６年４月１日現在の児童生徒数について 

（教育総務課長から次第資料２０ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（５）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から５月２８日から５月２９日変更することを報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（６）その他について 
   ①小学校地区民合同大運動会について 
     （次第より日程説明） 
   ②その他について 
   （教育総務課長から８月定例会日程を８月２３日から８月２８日変更することを報告） 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 文部科学省から給特法が４％から１０％に引き上げることや小学校中学年から教科担任制を

導入という報道がありましたが、七ヶ浜町としての動向をお聞きしたい。その他学校施設ネット

ワーク通信環境速度推奨値未達成が８割との報道があったが本町の現状をお聞きしたい。 
 
教育長 
 給特法の引き上げについては、現場サイドでは反対意見が多いです。教科担任制については 
賛成ですが、教員の数が少ない。 
 
事務局 
 通信環境については、学校施設内環境は１０Ｇ対応の光回線で整備し、ＮＴＴの提供できる通

信環境の最大限で契約している。  
 
 



教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
これで第４回定例会を終了いたします。 
 
午後３時５分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年５月２９日 
 

会議録署名委員 
 


